



¿Reducción al presupuesto para elección de jueces, magistrados y ministros? Esto se sabe

Ricardo Monreal, coordinador del grupo parlamentario de Morena en la Cámara de Diputados, anunció que se realizarán ajustes significativos al presupuesto propuesto por el Instituto Nacional Electoral (INE) para la organización de la elección de juzgadores en 2025.

El INE ha solicitado más de 13 mil millones de pesos para llevar a cabo este proceso electoral, una cifra que Monreal considera merece un análisis detallado.

“Una vez que llegue el presupuesto, si llegara con 13 mil millones de pesos, por supuesto, la Cámara tiene la obligación de revisarlos escrupulosamente y también reducirlo, si así lo considera pertinente la Comisión de Presupuesto y después el Pleno”, indicó.

Morena pide justificar presupuesto sobre elección de juzgadores

Durante su intervención, Monreal subrayó la necesidad de que los consejeros del INE justifiquen de manera clara y precisa el uso de estos recursos. “Vamos a tener reuniones con los consejeros para que expliquen en qué se pretenden gastar esos recursos”, afirmó.

El coordinador incluso hizo alusión a la famosa frase coloquial “Hay te dejo esos tres pesos, pagas la renta, el teléfono y la luz”, para ilustrar su postura sobre la necesidad de un manejo más austero y eficiente de los recursos.

¿Qué se elegirá en la elección de junio de 2025?

Se elegirá la totalidad de los cargos de Ministras y Ministros de la SCJN, las magistraturas vacantes de la Sala Superior y la totalidad de las Magistradas y Magistrados de salas regionales del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF), las personas integrantes del Tribunal de Disciplina Judicial,



así como la mitad de los cargos de Magistradas y Magistrados de Circuito y Juezas y Jueces de Distrito.

“Una vez que llegue el presupuesto, si llegara con 13 mil millones de pesos, por supuesto, la Cámara tiene la obligación de revisarlos escrupulosamente y también reducirlo, si así lo considera pertinente la Comisión de Presupuesto y después el Pleno”, indicó.

<https://www.tvazteca.com/aztecanoticias/perfilan-presupuesto-para-eleccion-jueces-magistrados-y-ministros-en-2025>